

学 校 便 り きらきら天妃っ子



6月号

令和6年 6月3日 校長 平良 その子

新年度が始まってから早いもので、6月に入りました。教育活動も軌道に乗り、子供達は、学習をは じめ、朝の挨拶運動や学校・地域の行事、家庭学習の取り組み等、一生懸命頑張っています。

さて、梅雨に入り、子供達の安全面についての注意が必要な時期となっています。学校では、特に大雨時の登下校について、指導をその都度行っておりますが、ご家庭におかれましても、HP に掲載している資料等を参考にされ、ご指導をお願いいたします。学校と家庭・地域で連携して子供達の安全を守っていきましょう。



本校では、年間を通して、基本的生活習慣と学習規律に係る重点事項を

「めざせ!スーパー天妃っ子!」とし

ご家庭でも、お子様への励ましのお

て掲げ、各学級で取り組んでいます。

声かけをお願いいたします。

朝のあいさつ運動

本校では、毎朝、運営委員会の皆さんを中心に朝の挨拶運動を行っています。

今年度は、あいさつにプラス一言を加え、一日を元気に楽しくスタートし、コミュニケーションを広げことができるよう、「ワンランクアップの挨拶」を実践しています。各クラスでもその取り組みを頑張ったり、給食時間には、運営委員会の皆さんによる校内放送であいさつ名人クラスを発表したりするなども行っています。

学力向上推進

「基本的生活習慣」

- 1 遅刻をゼロにする。
- 2 進んであいさつをする。
- 3 朝の活動をする。
- 4 家庭学習に取り組む。

「学習規律」

- 1 時間を守る。
- 2 学習用具をそろえる。
- 3 整理整頓をする。

家庭学習パワーアップ習慣

5月7日~5月12日までの期間、「第1回家庭学習パワーアップ週間」の取組を行いました。

5月7日には、学力向上推進担当の石原美希子先生による生活リズム朝会を行い、早寝・早起きや睡眠・朝ご飯が脳や体、心、学力へと深く関わっていること、家庭学習への取り組み方、学習時間等について確認しました。

また、家庭学習のお手本となるノートを選ぶ「がんばりノートコンテスト」も行いました。その頑張りの様子を児童玄関側の階段横に掲示しています。来校される際には、ぜひご覧ください。

今後も、授業と連動した学習や子供達が学びを自分で計画して学習できるよう、ご家庭におかれましても、学級保護者会で配布しました「家庭学習の手引き」等を活用され、お子様の家庭学習をご確認いただき、ノートへ励ましのコメント等、ご協力をよろしくお願いいたします。

「がんばりノートコンテスト」表彰者

おめてとうございます!

1年 安次嶺結衣 小野結 我那覇留美奏 又吉莉愛

2年 岸本虹音 國吉真理華 田中里桜 喜舎場 涼

3年 太田敦士 大城季子 4年 古閑安奈 松田怜佳 5年 仲村明日香 武田恵美 島袋侑亜沙

6年 荒垣杏莉 上間陽葵 知念美希 藤田紗妃

とめ、はね、はらい、書き順を意識して漢字練習をしたり、図を書いて難しい文章問題に取り組んだり、学習のめあてを立てて問題を自分なりにテスト・分析し、難しい問題の練習に再度取り組んだりする姿も見られます。素晴らしいですね。

裏面もご覧ください

朝の交通安全立哨

毎朝、朝早くから交通安全立哨をしてくださっている皆様を紹介いたします。

立哨場所	お名前
西消防署隣ファミリーマート側横断歩道	田川信次 様(保護者)
シャディ沖縄前横断歩道	石垣勝秀 様(那覇市交通指導員、民生委員)
天妃こども園・小学校正門前通り天妃宮側	瀬名波成子 様(民生委員)
天妃こども園・小学校正門前通り大庭学園側	金城由枝 様(民生委員)
天妃こども園・小学校正門前	比嘉祐介 様(安心安全支援員)
ファミリーマート辻一丁目店前横断歩道	山内京子 様(天妃小学校区まちづくり協議会会長)
	琉球銀行那覇ポート支店様

子供たちの安全見守り、ありがとうございます!



交通安全教室

5月9日、1年生とこども園の園児を対象に、交通安全教室を行い、 那覇署の方と交通安全指導員の石垣勝秀様より、ご指導をいただきました。子供達は、講話や模擬道路・信号器等での実技講習を通して、交差 点での安全確認や横断歩道の正しい渡り方等を学びました。

ご参加いただきました保護者の皆様、大変ありがとうございました。

クラブ結成式

5月13日、4年生~6年生までのクラブ活動結成式を行いました。

天妃小学校のクラブ活動は、スポーツ、音楽、伝統文化、ゲームなど、13 のいろいろな分野の活動があり、違う学年の仲間と交流しながら、普段の授業だけでは学べない体験ができる活動です。

その活動に、3名の外部指導者の皆様からもご指導いただいておりますので、ご紹介いたします。

三線クラブ: 照喜名朝國 様 茶道クラブ: 平良律子 様、仲村ひろみ 様 旗頭クラブ: 比嘉祐介 様です。日本の伝統文化や沖縄・地域の伝統芸能に触れて、専門の方から学べる機会があることをありがたく思います。



なんみん祭

5月19日(日)、「なんみん祭」に6年生が学校代表として参加しました。子供達は、波の上神宮から県庁までの往復の距離を、炎天下の中、神輿担ぎを行いました。「わっしょい」のかけ声を絶やさず最後の最後まで一生懸命祭りを盛り上げてくれた6年生、素晴らしかったです。子供達のパワーと優しさ、一生懸命頑張る姿、嬉しいですね。

今後も子供達が地域でのふれあいを通して、地域のよさを学び、後輩に 受けついでいってほしいと思います。

なんみん祭にサポートしていただきました、保護者、おやじの会、地域の皆様、大変ありがとうございました。

入学おめでとうの会

5月24日、一年生の入学を祝う会を行いました。

各学年から、メダルのプレゼントやダンス、歌、ゲーム、お祝いの言葉などがあり、1年生から、たくさんの笑顔と各学年の出し物を楽しむ姿が見られました。また、6年生は、各委員会で、会を企画・運営し、手作りの飾り付けやプログラム、会場づくり、あいさつ等を頑張っていました。

どの学年も、一年生を天妃っ子の仲間として温かく迎え入れる優しさが伝わる会となりました。









2年「メダルプレゼント」

3年「ダンス」

4年「ダンス |

5年「ダンス|

6年「おいもの天ぷら」